



## **Avec le Nouveau Front Populaire, combattons l'antisémitisme et toutes les formes de racisme !**

Le drame du viol antisémite de Courbevoie nous bouleverse. Cet acte à l'encontre d'une enfant de 12 ans traitée par ses agresseurs de « sale juive » est une abomination. Nous affirmons tout notre soutien à la victime et à ses proches. Ce crime témoigne de la résurgence inquiétante des actes antisémites dans notre société, et de la culture du viol qui gangrène les comportements masculins dès le plus jeune âge. Cela doit nous interpeller et nous mobiliser.

Nous condamnons avec la plus grande fermeté ceux qui utilisent nos compatriotes juifs comme boucs émissaires de tous les maux de la planète. Nous nous tenons aux côtés de nos compatriotes juifs qui ont peur face à ces menaces, comme aux côtés de tous nos concitoyens menacés en raison de leur confession religieuse. Ils et elles doivent savoir qu'ils peuvent compter sur nous et que nous serons à chaque instant à leurs côtés pour combattre sans faiblesse et sans répit l'antisémitisme, l'islamophobie et toutes les formes de racisme.

Nous dénonçons l'odieuse campagne de diffamation menée par une macronie en déroute, préférant salir son opposition plutôt que d'assumer une confrontation de nos projets politiques respectifs. Nous, la gauche, à l'origine de la loi Gaysot pénalisant le racisme et l'antisémitisme, nous restons dans la fidélité à notre tradition depuis l'Affaire Dreyfus.

La stratégie électorale cynique de la droite et de l'extrême droite dessert la lutte indispensable contre l'antisémitisme. Elle poursuit par là même la banalisation de l'extrême-droite à l'œuvre depuis plusieurs années. Comment pourrait-on ignorer que celle-ci s'est construite en France sur la haine du juif et de l'étranger dans la nostalgie de la collaboration ? Comment pourrait-on oublier qu'il y'a encore quelques mois, le président du Rassemblement National Jordan Bardella défendait Jean-Marie Le Pen alors que celui-ci a été condamné à de nombreuses reprises pour apologie de crimes de guerre, provocations à la haine et antisémitisme ? Ces derniers jours encore, ce sont plusieurs candidats du Rassemblement National qui se sont rendus coupables de tweets racistes ou antisémites, comme Louis-Joseph Pécher en Meurthe-et-Moselle qui cite « juif qui parle, bouche qui ment », Joseph Martin dans le Morbihan qui estime que « le gaz a rendu justice aux victimes de la Shoah », ou encore Marie-Christine Sorin dans les Hautes-Pyrénées qui défend que « toutes les civilisations ne se valent pas ». Ces candidatures démontrent la place centrale qu'occupe toujours l'antisémitisme et le racisme dans la pensée de l'extrême droite française.

Parce que ces luttes sont pour nous une priorité, chacune et chacun de nos candidats se sont engagés en signant des chartes pour rejeter tous les propos, comportements et violences racistes, antisémites, et toutes formes de discriminations.

Ils et elles défendent les propositions du programme du Nouveau Front Populaire :

- Pour donner à la justice les moyens de poursuivre et de sanctionner les auteurs de propos ou actes racistes, islamophobes et antisémites ;
- Pour instaurer un Commissariat à l'égalité doté d'un Observatoire des discriminations et de pôles spécialisés au sein des services publics et des cours d'appel
- Pour adopter et mettre en œuvre un plan de lutte contre les discriminations, notamment à l'embauche, à la santé et au logement, et le renforcement des sanctions ;
- Pour mettre en œuvre des plans interministériels pour analyser, prévenir et lutter contre l'antisémitisme en France, notamment à l'école, et contre l'islamophobie ;
- Pour assurer la sécurité des lieux cultuels et culturels (juifs, musulmans, chrétiens, etc ..) de notre pays en renforçant, si nécessaire, toutes les mesures de protection policières nécessaires.

Loin des campagnes de diffamation, c'est bien le vote pour le Nouveau Front Populaire qui permettra, les 30 juin et 7 juillet prochain, de combattre l'antisémitisme et toutes les formes de racisme.

**Manuel Bompard,**  
Coordinateur de la France insoumise

**Olivier Faure,**  
Premier Secrétaire du Parti socialiste

**Fabien Roussel,**  
Secrétaire national du Parti communiste français

**Marine Tondelier,**  
Secrétaire nationale du parti Les Écologistes

